



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 538
23 de octubre de 2019

Facultad de Ciencias Médicas reconocerá la labor de Brigadas Humanitarias

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador invita al evento de reconocimiento para quienes participaron en las Brigadas Humanitarias y de salud, de nuestra institución, en la situación de crisis suscitada del 03 al 13 de octubre de 2019 en la República del Ecuador.

El programa que reconocerá la labor solidaria y comprometida de estudiantes y docentes, se realizará el jueves 24 de octubre de 2019, a las 16h00 en el auditorio José Mejía Lequerica de la Facultad. (Sodiro e Iquique – Sector El Dorado).

El objetivo es destacar la labor humanitaria y desinteresada de los participantes y compartir experiencias de los hechos. Así como, realizar la entrega de Diplomas de reconocimiento, como un gesto de gratitud por su sacrificio. **E.G**